

Pressemitteilung

Kressbronner Förderverein Kinderhilfe Birma e.V. wählt neuen Vorstand bei jährlicher Mitgliederversammlung

Am 25. Oktober 2024 fand die jährliche Mitgliederversammlung des Fördervereins Kinderhilfe Birma e.V. im Sportrestaurant in Kressbronn statt. Der Verein setzt sich seit vielen Jahren mit viel Engagement für Kinder in Myanmar ein und blickt auf ein ereignisreiches Jahr mit vielen Herausforderungen durch die dramatische politische Lage vor Ort zurück. Auf der Tagesordnung stand neben dem Rückblick auf die Vereinsaktivitäten auch die Neuwahl des Vorstands.

Marc Heintz und Uwe Wimmer-Kirsch wurden in Ihrem Amt als 1. und 2. Vorsitzender bestätigt. Matthis Kiechle wurde zum neuen Kassierer des Vereins gewählt, während Daniela Kiechle das Amt der Schriftführerin übernimmt. Beide freuen sich darauf, das Vereinsleben aktiv mitzugestalten und die bisherige Arbeit für die Kinderhilfe Birma fortzuführen. Der Verein bedankt sich herzlich bei den bisherigen Amtsinhaberinnen Ulrike Haberkern und Renate Guthörl, die über viele Jahre hinweg wertvolle Arbeit geleistet haben und durch ihren unermüdlichen Einsatz den Verein entscheidend mitgeprägt haben.

Die Kinderhilfe Birma ist dankbar für die tatkräftige Unterstützung ihrer Mitglieder, Paten und Spender, die es ermöglichen, die Lebenssituation und Bildungschancen der Kinder in Birma / Myanmar zu verbessern und lädt Interessierte herzlich zum Austausch und zur Mitarbeit ein.

Kontakt:

Förderverein Kinderhilfe Birma e.V.

E-Mail: info@kinderhilfe-birma.de

Web: www.kinderhilfe-birma.ngo



v.l.n.r: Uwe Wimmer-Kirsch, Matthis Kiechle, Daniela Kiechle, Manuela Kirsch (Beisitzerin)
Marc Heintz leitete die Mitgliederversammlung aufgrund einer Erkrankung per Videokonferenz